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„Darum auch wir: Weil wir
eine solche Wolke von Zeugen
um uns haben, lasst uns able-
gen alles, was uns beschwert,
und die Sünde, die uns ständig
umstrickt, und lasst uns laufen
mit Geduld in dem Kampf, der
uns bestimmt ist, und aufse-
hen zu Jesus, dem Anfänger
und Vollender des Glaubens,
der, obwohl er hätte Freude
haben können, das Kreuz
erduldete und die Schande
gering achtete und sich gesetzt
hat zur Rechten des Thrones
Gottes. Gedenkt an den, der so
viel Widerspruch gegen sich
von den Sündern erduldet hat,
damit ihr nicht matt werdet
und den Mut nicht sinken
lasst.“ Hebräerbrief 12,1-2

Heute habe ich mich dabei er-
tappt, wie ich mich in meinen
kleinen Erfolgen und Siegen
gesonnt habe. Es ist ein so sü-
ßer Rausch, sich im Stolz zu
baden, sich über das Erreichte
zu freuen. Warum auch nicht?
Gewiss darf ich mich freuen,
über das Gute. Allerdings will
ich dabei nicht vergessen, dass
es stets Gott ist, Jesus Christus,
der mir das gelingen lässt. Er
gibt mir die Kraft, den Atem,
die Kreativität, den Willen, die
Zeit, die Gaben und die Freude
dazu. Das will ich nicht verges-
sen. Vor allem aber wirkt er oft
ganz unscheinbar durch mich
hindurch. Es heißt einmal in der

Bibel: „Gott ist es, der in euch
wirkt beides: Das Wollen und
das Vollbringen.“

Es fühlt sich an, als wäre es von
mir, aber Gott hat es in vielen
Fällen durch mich hindurch ge-
wirkt. Es ist ein wenig so, wie
bei einem Handschuh. So wie
der Handschuh zwar äußerlich
sichtbar die Dinge bewegt, ist
es doch in Wirklichkeit die Hand
in ihm, die ihn bewegt und die
Dinge ans Ziel bringt.

Tja, und was meine Liebe zu
den großen Zahlen angeht, gibt
es eben jene Wolke von Zeugen,
die allesamt stärker und bes-
ser, zahlreicher in ihren guten
Werken und Erfolgen waren als
ich.  Ich freue mich über mehr
als 2000 gehaltene Predigten,
John Wesley brachte es auf über
40.000 Predigten. Es kommt halt
immer darauf an, mit wem ich
mich vergleiche.

Früher bin ich gern Fahrrad
gefahren und habe  eißig auf-
geschrieben, wie viele Kilometer
ich gescha  t habe. Ich war stolz
darauf, mehr als 5000 km im
Jahr zu fahren. Ich fühlte mich
wirklich sportlich mit einer
Spitzenleistung von 200 km an
einem Tag. Doch die echten Pro-
 fahrer können bei diesen Zah-

len nur milde lächeln. Sie fahren
mehr als 30.000 Kilomenter pro
Jahr und sie emp  nden das als

Vorbilder in Christus
völlig normal und vollbringen
zwei- dreimal die Woche, was
mir lediglich einmal in meinem
Leben gelungen ist, noch dazu
mit einer mehr als doppelt so
hohen Durchschnittsgeschwin-
digkeit. Bei diesen Zahlen habe
ich keine Chancen mit meiner
Fitness anzugeben. Wirklich
nicht.

Genau so ergeht es mir mit der
Wolke von Zeugen. Klar, vergli-
chen mit vielen Schlafnasen, die
nicht aus ihrem Sessel hochkom-
men, mag das Eine oder Andere
ganz nett sein, was ich so ge-
macht habe. Aber verglichen mit
den wirklich Großen im Reiche
Gottes ist das Kleckerkram.
Ich freue mich über 1000 Zuhö-
rer bei einer Veranstaltung, Billy
Graham hat es locker auf eine
Million Zuhörer und mehr ge-
bracht. Goerge Verwer ist auch
so ein Held mit unzählbaren
Zuschauermengen, mit einer gi-
gantischen Kraft und E   zienz.
Er  hat  Schi  e  gekauft  und  ist
damit über die Weltmeere gefah-
ren, voller christlicher Literatur
an Bord und hat Millionen von
Menschen erreicht und so viele
kamen dabei zum Glauben.
Jeremia hat unbeirrt ohne zu
hadern, zu resignieren oder
aufzugeben über 50 Jahre einem
ungehorsamen Volk gepredigt
und blieb dabei treu. Das sind
die wahren Helden. Das ist die
Wolke von Zeugen. Wau!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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